

L'opposition est rendue responsable des incidents dans la ville bolivienne d' El Alto



La Paz, 18 février, (RHC-PL).-Le Ministère bolivien de la présidence a rendu responsable la droite et la mairie d'El Alto des incidents violents survenus dans cette ville, qui ont fait 6 morts et plusieurs blessés.

Le Vice-président de ce ministère, Marcelo Elío, a dénoncé que des députés de l'Unité Nationale de l'opposition, ont déclenché la violence lors d'une marche de pères de familles.

Le Ministère Public a ouvert une enquête pour faire la lumière sur ces incidents, à quelques heures du référendum constitutionnel du 21 février.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/84575-lopposition-est-rendue-responsable-des-incidentes-dans-la-ville-bolivienne-d-el-alto>



Radio Habana Cuba